

nier Arnold, deux ont été déclarés innocens, & les cinq autres cassés & condamnés à un an de prison dans la forteresse de Spandan ; ils doivent encore dédommager le Metinier de ses pertes.

Sa Majesté, dont l'affaire a reveillé l'attention relativement à l'administration de la Justice dans ses Etats, écrivit à son Chancelier une Lettre qui placera ce Prince à côté de Marc-Aurele : *le choix des Juges, l'abolition des vieilles formalités, longues, inutiles & dispendieuses, la confection d'un nouveau recueil de Loix, avec toute la clarté qu'elles exigent*, sont les trois principaux objets de cette Lettre, où entr'autres beautés on trouve la maxime suivante : *tout homme sans mœurs oublie aisément ses devoirs, & doit être rejeté du Corps des Juges, sans aucune acception de personne & de parens, ainsi que sans considération quelconque, même de talens & de capacité.*

Evénemens Particuliers.

EN Janvier 1780, des Pêcheurs auprès de Deptfort, dans la Tamise, sentirent leurs filets chargés d'un poids extraordinaire, ils crurent qu'ils tireroient de l'eau quelque gros madrier ; leurs surprise fut extrême